

# *Le secteur scientifique et les autorités pour la solution en commun d'importants problèmes*

---



La Havane, 16 juillet, (RHC)-. La participation des scientifiques cubains à la lutte contre le Covid-19 a prouvé l'efficacité de la contribution de la science à la solution de bon nombre de problèmes de notre pays. C'est dans cet esprit que le président Miguel Díaz-Canel s'est réuni avec des chercheurs des pôles scientifiques de La Havane et des provinces de Mayabeque et d'Artemisa. Le grand but est de réussir une intégration multidisciplinaire pour le développement du secteur agroalimentaire, entre autres.

Les participants à cette réunion ont évoqué la mise en place d'un Conseil national d'Innovations pour consolider les liens entre le secteur scientifique et les plus hautes autorités du pays.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part indiqué que dans les conditions actuelles, la recherche scientifique, le développement des résultats et l'innovation doivent se centrer sur deux directions fondamentales.

La première: obtenir une bonne articulation, un bon rapport entre les centres de la recherche, les universités et les entreprises en fonction de résoudre toute une série de problèmes que nous avons dans la société.

Nous devons résoudre le problème alimentaire du pays en partant de la mise en place dans chaque localité, dans chaque commune, dans chaque province, d'un système territorial au centre de l'activité économique de ces territoires».

Le président cubain a souligné que pour ce faire, il faut un dialogue transparent entre toutes les parties impliquées dans les efforts d'innovation.

Il a insisté sur le fait que la clé du succès réside dans le travail uni de tous.

«Nous ne pouvons pas travailler isolément. Nous ne pouvons pas nous borner à une parcelle. Nous ne pouvons pas faire cavalier seul parce que les problèmes sont très complexes. En plus, personne ne détient ni la vérité absolue des choses ni la solution de tous les problèmes. Il faut la participation de toutes les disciplines».

Source : Télévision nationale

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228701-le-secteur-scientifique-et-les-autorites-pour-la-solution-en-commun-dimportants-problemes>



**Radio Habana Cuba**